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Aos nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta

mÍnutos, reuniram-se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Elí

Brito - PDT, Juliano Machado - Progressistas, Clemar Biaggi {Careca) - Progressistas, Adílson Seixas

(PDT), vereador Renan Delabary - Progressistas, Luís Augusto Bittencourt - Progressistas e Eva Mesa

- MDB, sob a presidência do vereador Dimmy Alves - Progressistas, que havendo "Quórum" e de

acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, declarou aberta a presente

Sessão ordinária. Foi aprovada a ata da sessão do dia 02 de setembro. O senhor presidente solicitou
que o secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Pedido de Informação 22912024,

"Que seja informada qual a previsão para retorno e conclusão das obras de calçamento da Rua

Pedro Roberto Teixeira, esquina com a Rua Nilson Correa Nunes". Autoria: Vereador Adílson Seixas

* PDT. Pedido de lnformaçâo23Ol2A24, "Que seja informado se foi finalizado processo licitatório

para reforma do prédio da antiga Escola Dr. Críspim Raimundo de Souza, para posterior instalação

da nova UBS da Olaria; Em caso afirmativo, em que fase se encontra o projeto para realização de tal

reforma". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT.Pedido de lnformação 23L12024, "Que seja

informado se foi finalizado processo licitatório para aquisição de materiais a fim de iniciar as obras

de calçamento do trecho da Rua Odorico Antunes Soares, conforme Emenda lmpositiva

encaminhada pela Bancada do PDT destinada à auxiliar na pavimentação do referido local; Em caso

afirmativo, qual a previsão para o início desta obra". Autoria: Vereador Adílson Seíxas - PDT. Pedido

de lnformação 23212O24, "Que seja informado se ainda há leite no estoque da defesa civil; Caso

afirmativo, qual a previsão de destinação à população". Autoria: Vereador Nêto Viana - PT. Pedido

de lnformaçáo 23312O24, "Cam relação ao PISO NACIONAL DE ENFERMAGEM, considerando que,

em resposta a um pedido desta Casa, o Secretário Municipal de Saúde, em outubro/23, informou
que já haviam sido feitos os ajustes necessários, via plataforma lnvestsus, referentes a cada servidor
(enfermeiro, técnico ou auxiliar de enfermagem) e que, a partir daquele mês, receberiam do

Ministério da Saúde os valores pendentes, perguntamos: Qual a sistemática adotada pela Secretaria

de SaúdeIFMHHTC para realizar os pagamentos aos Servidores da categoria? Esses valores estão

sendo pagos juntamente aos contracheques ou folha complementar? Seja informado se TODOS os

servidores estão recebendo tal completivo. Em caso negativo, informar o motivo e a previsão para a

devida regularização". Autoria: Vereador Juliano Machado - Progressistas. Pedido de lnformação
23412A24, "Com relação aos Contratos Temporários vigentes dos Técnicos de Enfermagem,

analisando a Lei Municipal ne 3.815/2023, perguntamos: A Fundação Médico-Hospítalar Dr. H
Teixeira da Costa encaminhará ou não à Câmara de Vereadores, projeto de lei visando à

prorrogação do contrato atual e/ou a autorização para a concretização de nova contratação,
mediante a abertura de novo processo seletivo simplificado; Caso positivo, quando adotará tal
providência? Caso negativo, informar se persiste ou não a necessidade de manutenção de tais
serviços, bem como as razões pelas quais vai deixar de encaminhar tal projeto de lei". Autoria:
Vereador Juliano Machado - Progressistas. Pedido de Providência Ne 134/2024 - "Que sejam
adotadas as providências necessárias para fins de realizar a devida vistoria no imóvel localizado na

Estrada São Domingos ns 118". Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT. Pedido de Providência Ne

L3512024 - "Que seja realizada instalação de tela de proteção entre a pracinha e quadra de

esportes da área de lazer do Bairro Dr. Leônidas Calero (Promorar)". Autoria: Vereador Adílson

Seixas - PDT. Pedido de Providência Ne Lt6l2O24 - "Que seja feita a manutenção do esgoto na

Avenida 9 de Maio, mais precisamente ao lado do Mercado Camaquã". Autoria: Vereador Neto

Víana - PT. Pedido de Providência Ns t3712024 - "Que seja feita a mânutenção na iluminação em

toda a extensão da Avenida Cacildo Delabary". Autoria; Vereador Neto viana - PT. Grande



Expediente: Todos os vereadores agradeceram a fala. Considerações Finais: Todos os vereadores

agradeceram a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se

queas manifestações dos vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no

youtube. Sala "severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 09 de setembro de

2024.
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